

R4年度 小路先生の思春期講座を聞いての感想一部抜粋

- ・自分のことだけでなく、相手（将来のパートナーなど）のことも大切にしたいと思った。（多数）
- ・将来、パートナーのことを、パートナーだけでなく、自分も一緒に考えることが大事なことだと知りました。
- ・性のこと（主に性感染症、子宮頸がんワクチン、性行為、避妊の仕方、マスターベーション、生理のこと、性器、包茎のことなど）について、正しい知識を得ることができて良かった。（多数）
- ・将来のためにも、自分の体のことについて知ることは大事だと思った。体は人とは比べず、少し前の自分と比べることや、将来、パートナーができ、妊娠した時には自分には何ができるかなどを考えることができました。
- ・相手とのかかわり方について学べてよかった。（プライベートゾーンなど）
- ・DVサイクルの話が印象に残った。愛情がDVに変わってしまうことに驚いた。
- ・小路先生から学んだことを、今後の人生にいかしていきたい。（多数）
- ・今ここで生きていられることの尊さや人との関わりをもつときに大切なことなど、為になることばかりでした。
- ・この先の自分のために、自分の体を大事にしていきたい。
- ・自分の行動に責任を持てるようになってから行動することが大事だと思った。
- ・「心で生きる」自分の心の大切さを改めて知ることができた。
- ・10人に1・2人、自分の性について悩んでいる人がいることに驚いた。
- ・これからは自分自身の心と体と向き合い、大切にしようと思った。そのためにはまず自分のことをよく知るところから始めていきます。
- ・自分は男ですが、女性の話もよく聞きました。理由は、自分のことだけでなく、いずれできるパートナー（彼女）が苦しんでいる時にサポートができるようになりたいからです。もしいつかパートナーとの間に赤ちゃんができたなら、きちんと「ありがとう」といえる人になりたいです。
- ・コンドームやピルなど避妊についての話が一番興味を持った。パートナーを守ることは大事だし、妊娠して出産したとしても育てることができるかなど、いろいろなことをパートナーと考えて行為をもつことが大事だと思った。